

# Egresado Tec es reconocido por impulsar el desarrollo económico



**Alberto Beltrán Bernal**, contador público por el [Tec de Monterrey campus Toluca](#), fue galardonado con el Premio al Mérito EXATEC 2024.

Este premio es la máxima distinción que se otorga a los egresados, reconociendo su trayectoria personal y profesional.

Así como también logros sobresalientes en cada una de las disciplinas a las que fueron nominados y que reflejan el espíritu, valores y principios del Tecnológico del Monterrey.

*“Me siento muy afortunado y agradecido con el Tec por haberme dado esta oportunidad de ser reconocido por el recorrido que he hecho en el día a día en lo familiar, personal y laboral”, expresó Alberto.*



/> width="900" loading="lazy">

Alberto **recibió un reconocimiento enmarcado con la escultura “Trayectoria”**, además, **su nombre quedara grabado en la Placa Mural del Premio al Mérito EXATEC** localizada en campus.

### **Impulsar el desarrollo económico y la generación de fuentes de empleo**

Actualmente, **Alberto es presidente y socio activo de Viveros el Volcán S.A. de C.V.**, empresa dedicada a la **comercialización y cultivo de flor de corte** en Coatepec Harinas, Estado de México. Asimismo, **es socio y gerente de Flores Bulbos Importados.**

A través de sus empresas **ha logrado impulsar el desarrollo económico del municipio Villa Guerrero y Coatepec Harinas**, denotando el **desarrollo agrícola y la generación de fuentes de empleo.**

*“El Tec ha impactado mucho mi vida, desde que me gradué siempre he dicho que los valores de la institución y su formación me marcaron de por vida.*

*“Me abrió las puertas a muchos cambios positivos, desde la preparación, viajar y conocer personas que hoy en día siguen involucradas en mi vida en algunos aspectos laborales y familiares, pero que también son mis amigos”, comentó.*

***“Los valores de la institución y su formación me marcaron de por vida”.***

**El egresado también ha contribuido a la mejora en infraestructura en institutos de educación superior de la región además de apoyar al programa de becas del Tec.**



/> width="900" loading="lazy">

Finalmente, el galardonado manifestó que **su mayor consejo para la comunidad es seguir preparándose día a día.**

***“Caminar por la vida de acuerdo a lo que vas aprendiendo y conociendo, la formación es super importante hay que prepararnos día a día y mantener esos valores que tanto hacen falta”,*** concluyó.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**